

Mundo Petapa se prepara para inaugurar “Mi Barrio”

Escrito por Redaccion

Domingo, 03 de Junio de 2012 08:50 - Actualizado Lunes, 04 de Junio de 2012 06:43



El 15 de agosto Mundo Petapa, abrirá sus puertas a un nuevo espacio llamado “Mi Barrio” que contará con comidas típicas, la famosa –Lotería- y no podía faltar la rueda de Chicago, todo en un ambiente familiar, así lo informó en exclusiva para cultiguatate.com, Ricardo Castillo Sinibaldi, fundador y presidente del Instituto de Recreación de los Trabajadores de la Empresa Privada de Guatemala. (IRTRA)

Las nuevas instalaciones del Mundo Petapa se suman al recién creado Teatro de Fantasía como parte del 50 aniversario del IRTRA.

Este parque está ubicado en la Avenida Petapa y 42 calle de la zona 12, Ciudad capital y su capacidad es de 12 mil visitantes.

El Instituto de Recreación de los Trabajadores de la Empresa Privada de Guatemala IRTRA fue fundado el uno de julio de 1962, posteriormente se crearon los parques temáticos Xetulul y Xocomil que han sido galardonados varias veces tanto nivel nacional como internacional.

{mp3}mundo_petapa{/mp3}

{morfeo 8}